

Was machen wir?

Wir planen mit Euch und Euren Lehrkräften über den Projektträger *Schule trifft Kultur – Kultur trifft Schule* ein Projekt und beantragen Gelder für die Durchführung.

Wir suchen Kulturschaffende, die gemeinsam mit Euch eine „kulturelle Radroute“ entwickeln. Dabei sollen und können unterschiedliche Methoden aus verschiedenen Kultursparten einfließen (Kunstaustellungen, Theaterstücke, Podcasts, Filme, LandArt – Installationen etc.)

Wir suchen außerschulische Bildungseinrichtungen – z.B. Gedenkorte, Museen oder andere Kooperationspartner und -partnerinnen (ADFC, Kreisradbeauftragte, Tourismusverbände), die die Projekte unterstützen.

Sei dabei!

Zeruja.Hohmeier@badsegeberg.de

Antje.wilkening-se@kfkb-sh.de



KultRad

Ein Fahrradprojekt für und mit
Schülerinnen und Schülern

KultRad – Warum?

- In Schleswig-Holstein gibt es 13 Fernradwege mit 3200 km Länge
- Viele von Euch nutzen jeden Tag Radwege für den Weg zur Schule
- Du tust etwas für deine Gesundheit
- Du verminderst den CO₂ – Anstiegs
- Du bist unabhängig vom „elterlichen Taxi“
- Du bist mobil und kannst Freunde besuchen und Kulturangebote nutzen.

Plane eine eigene Kultur - Radroute!

- Du kennst spannende, aber vielleicht in Vergessenheit geratene Orte, die neu entdeckt oder genutzt werden sollten? – Plane mit Schulkameraden und/oder Freund*innen eine Radroute für Euch und andere Kinder und Jugendliche.
- Mach Deinen eigenen Schulweg sichtbar und kulturell erfahrbar, z.B. mit spannenden Acts, coolen Graffitis oder künstlerischen Installationen.
- Nutze Routen an historisch gewachsenen Fernradwegen wie den Ochsenweg oder den Mönchsweg. Nutze diese und entwickle spannende Kulturangebote, um darauf aufmerksam zu machen.

Was kannst du tun?

- Nimm am **25.1.23** am **Workshop „KultRad“** teil. Hier entwickeln wir gemeinsam Ideen für eine Kultur-Radroute.

Zeit: 15- 18 Uhr

Ort: Städtisches
Gymnasium Bad Segeberg



Anmeldung über: [antje.wilkening -se@kfk-sh.de](mailto:antje.wilkening-se@kfk-sh.de)

- Du hast bereits eine Idee und Lust auf ein Projekt? Dann nimm Kontakt zur Radbeauftragten deines Kreises, Zeruja Hohmeier, oder zur Kreisfachberaterin für Kulturelle Bildung, Antje Wilkening, auf:
- Sprich in der Schule deine Lehrkräfte an – wer von ihnen hat Lust im Biologieunterricht, Geographieunterricht, in Geschichte, WiPo oder einer Sprache einmal lehrplangerecht Fachinhalte mit kulturellen Methoden zu erarbeiten?